



Mario Vargas Llosa. Este podría ser su año.

Locales apuestan por Vargas Llosa

Cada año el nombre de Mario Vargas Llosa figura cuando se habla del posible Premio Nobel de Literatura, el cual se dará a conocer hoy a eso del mediodía. Efectivamente, en esta oportunidad, el autor de "Conversación en la Catedral" figura junto al grupo Philip Roth.

Una consulta entre las personalidades locales también arroja resultados que

no sólo se concreta como figura política, también, y por el bien de nosotros, se puede dar el gusto de escribir buenos libros, como La ciudad y los perros".

Erwin Cartes, profesor y músico del grupo local Energumeno, también apuesta por Vargas Llosa, justificando su postura por la temática de sus libros, el lenguaje y los temas que apunta. "claramente han sido

Locales apuestan por Vargas Llosa. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Locales apuestan por Vargas Llosa. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)